

## Mortalité infantile et maternelle: le Maroc sur la bonne voie

Compte Test - 2014-02-04 17:57:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une publication parue récemment sur son site Internet, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) estime que le Royaume est sur la bonne voie pour réduire de 70% la mortalité infantile et de 82% la mortalité maternelle d'ici 2015, par rapport au niveau de 1990.

D'après l'OMS, des efforts importants ont été réalisés durant les deux dernières décennies. Le taux de mortalité infantile a régressé de 60% entre 1990 et 2011.

Il en va de même pour le taux de mortalité maternelle qui a chuté de 60% en 20 ans. Rappelons que l'objectif fixé par le ministère de la santé étant de réduire la mortalité maternelle de 112 à 50 décès pour 100.000 naissances vivantes et la mortalité néonatale de 19 à 12 décès pour 1000 naissances vivantes d'ici 2016.

L'OMS reconnaît que malgré des progrès considérables enregistrés, de nombreux obstacles persistent. Encore 54 enfants de moins de 5 ans meurent chaque jour dont 51 avant l'âge de 1 an et 33 avant d'atteindre l'âge d'un mois. Sur 1.775 femmes qui tombent enceintes chaque jour, 266 nécessitent une intervention obstétricale d'urgence et 2 femmes en meurent.